

## REFERENCES (par oomark) Rigueur

03-07-2017

Références (par oomark) n° 2551 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 3 juillet 2017 - 18:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

L'exception à la règle

Lu dans le Manuel de savoir-vivre à l'usage des Ecoles d'officiers de l'armée de terre : « On ne fait jamais figurer dans l'&rsquo;en-tête [d'une lettre] le nom de famille du destinataire ; on proscriit les expressions suivantes : Monsieur Dupont, Mon...(suite)

Topo : "Série : les pactes de stabilité"

Quai de Conti, 1974 :

- L'Académie française envisage de compléter sa collection de bustes.
- La dépense est élevée.
- Pour faire des économies, un immortel propose : "Gardez les bustes et changez les noms."

"La répartition de l'indemnité académique obéit à des modalités assez compliquées (sic)", précise le site de l'Académie française

Entreprise, 2017 :

- Lolo : l'agence propose de changer de nom
- Jipé : vous avez vu le budget !
- Lolo : c'est sûr que ça chiffre vite
- Jipé2 : y a qu'à garder le nom et changer le logo

Le coût forfaitaire de publication de l'annonce d'un changement de patronyme au Journal officiel est de 100 € pour une personne

"Un nom doit-il toujours signifier quelque chose ?" Lewis Carroll

La colle du jour : Faut-il revenir au reporting sur papier ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : Cette formule est mise à contribution pendant les journées de grand froid. Pourquoi ? Réponse avec

Culture

COM : Ce carton publicitaire pour les lames de rasoir Lucky était d'un usage quotidien dans les années 1930. Lequel ?

Réponse avec

Ce jour-là : « 30 juin 1997 ». Un livre pour enfants, tiré à 500 exemplaires, paraît en Angleterre. L'éditeur demande à l'auteur de ne pas révéler son prénom. Pourquoi ? Réponse



Partager  
sur twitter